Susono Overseas Friendship Association





2018年12月 Vol. **80**

発行: 裾野市海外友好協会 事務局: 〒410-1118 静岡県裾野市佐野921-3 TEL/FAX055 (993) 9695

14回 オーストラリアシフェア開催

平成30年9月30日(日)10:00~15:00に裾野市民文化センター多目的ホールで行われました。台風の影響が心配されましたが、多くの方にご来場いただき、盛況に催されました。今回のご来場者プレゼントは、オーストラリアのグミで、先着200個が用意されました。特にお子さんには好評でした。各コーナーでは、それぞれ皆さん興味のある場所で、大いに楽しみました。



SOFA二ノ宮会長挨拶

裾野市とフランクストン市の姉妹都市交流は、今年で36年目を迎えました。両市の交流は、オーストラリアンフェアーやジャパンフェスティバル、また小中学生の短期留学などの事業を通じ互いの理解を深めて参りました。この交流と親善の絆が次世代へと引き継がれ、実りのあるものとなる事を期待しています。

FSFA ピーターパターソン会長挨拶

It gives me great pleasure to be here again in Susono celebrate our sister city relationship and to participate in the Australian Fair.

Today you will taste some wonderful Australian food, and see your sister city of Frankston in a very special way. You will also see some wonderful young people displaying their talents. I am sure you will enjoy the experience.



裾野市長とコリン・ハンプトンF市長

裾野市とフランクストン市の姉妹都市交流は36年続いている中で、両市長との間で記念品の交換がありました。裾野市からはオーストラリアで盛んなラグビー競技と、2019年ラグビーワールドカップ大会にあわせラグビーボールの贈呈を、F市からは中央にコリン・ハンプトン市長が裾野市を訪問したことを手彫りで入れたオーストラリア職人の手作りによるプレートが送られました。



姉妹都市訪問団によるパフォーマンス フランクストン高校バンド、裾野東中学校 吹奏楽部の皆さんによる演奏



フランクストン高校バンド演奏



裾野市立東中学校吹奏楽部の演奏



ステージ演奏に魅了されました





カラフルなブーメラン、コースターが完成



バルーンアートは子ども達に大人気



オーストラリアの特産品販売

式 食 ベジマイト、チーゼル、パヴロバケーキなどを試食



五竜太鼓、オーストラリアンダンスに挑戦

フランクストン市からの代表団の皆さん、裾野市民の皆さんが和太鼓に触れて裾野を演じる









ステージでの 最終パフォーマンスは フランクストン代表団と、 裾野市民とのダンスの競演

サイモン・ハスト副会長の呼びかけに、恐るおそるステージにあがった市民の皆さんと、フランクストン代表団のコラボレーションによる、オーストラリアンダンス。



静岡県富士山世界遺産センター見学

赤い鳥居と、富士山の形が逆になったフォルムが綺麗なセンターに 感激していた訪問団



日本庭園鉄道=グリーングラス鉄道にて

9月28日は市主催の日帰り旅行を行いました。富士宮市の富士山世界遺産センターや、富士宮浅間神社などを見学し新しい日本の建物と、古い建物を目の前にして歴史の重みを感じていました。帰りは今里のグリーングラス鉄道(ピーター会長希望)に興じていました。

2018年度 上半期を振り返って

SOFA会長 二ノ宮 祥司

会員の皆様におかれましては日頃より協会の運営にご協力を頂き、誠にありがとうございます。

今年も英語、韓国語、日本語サークルの運営や夏の短期留学生派遣など、様々な事業を展開して参りました。 9月には姉妹都市フランクストン市から市長を始め、会長や市民の皆さんを招聘し、オーストラリアンフェアーを盛大に開催することが出来ました。

大勢の市民の皆様にもご来場頂き、訪問団の皆さんと交流を深めることができました。

また、この機会にオーストラリア政府から両市に贈られた「姉妹都市国際賞」を受賞できた事は、協会にとりましても大きな励みとなりました。

今後、スピーチコンテストを始め様々な事業が続きますが、行政や学校などに更なる協力と支援を仰ぎ、 裾野市民の国際化と姉妹都市交流の推進に寄与して参りたいと考えています。

平成30年度

オーストラリア夏休み短期派遣プログラムを実施して

交流推進委員長 中山 あい子

このプログラムを組んで7回目の実施となります。

今年(2018年)の4月から、小学校で英語教育の 義務化がスタートし、ますます英語が身近になってきて います。これらを考慮して、裾野市と姉妹都市であるフ ランクストン市との交流事業の一環として、小学6年生 3名、中学1・2年生7名計10名を短期派遣して、実 践的な英語を身につけてもらうことを目的にプログラム を実施しています。滞在中は、各家庭にホームステイし ながら、デリンヤ小学校での体験入学、フランクストン 高校訪問、フランクストン市長への表敬訪問をしました。



デリンヤ小学校では、子どもたちが気軽に日本語で挨拶をしてくれ、温かく私たちを迎えてくれました。 この間、子どもたちは、ホスト先の子どもたちのクラスに入り、一緒に授業を受けたり、日本語の授業に も参加し、折り紙や日本のゲームを教えたりして楽しいひと時を過ごしました。



お知らせ





E01

来年4月より小学校低学年 クラスの英会話教室を開講 します。毎週木曜日の午後 5時から6時までの1時間 です。現在開講中の小学生 クラス(水曜日午後5時か ら6時)を見学できます。

(お申し込みはSOFA事務局へ)

%02

日本語教室では12月16日(日) (12時~14時30)に忘年会を 開催します。場所は大橋ビル2 階(SOFA事務所)会費無料。 当教室ではベトナムをはじめ9 カ国の生徒が日本語を学んでい ます。異文化の体験などしてみ ませんか。会費は無料ですが、 飲み物等差し入れは大歓迎です。

E03

英語スピーチコンテストを 2月9日(土)午後1時から 市民文化センターにて開催 します。併せて日本語スピー チ(市内在住の外国人など) も行います。